

市長への手紙

(44)

地下駐車場の時間延長を

新たに重点地区に指定された区域

海老名駅周辺

新規開発区域

さがみ野駅周辺

東急大井町線

相模線

横浜港

駅前ロータリー

駅前自由通路工事

駐車場

40代女性

午後11時以降の送迎には、サブロータリーのご利用を

海老名駅自由通路工事のため駅前ロータリーが利用できなくなり、家族の送迎に地下駐車場を使っていますが、當業終了が午後11時というのは早すぎます。時間を延長してください。

40代女性

午後11時以降の送迎には、
サブロータリーのご利用を

り入れを禁止しています。期間中の送迎には、地下駐車場と併せて駅東口のサブロータリーもご利用ください。

また、地下駐車場の営業時間については、多くの利用者の方のご要望により、去年5月から1時間延長して、午後11時までに変更しましたところです。現状ではさらなる延長は予定していませんので、午後11時以降の送迎には、サブロータリーの利用をお願いします。

なお、駅前広場の工事は、平成16年3月末までを予定しており、完成後は一般車専用レーンを設置する計画です。ご理解とご協力をお願いします。

問 広報広聴課(内274)

「みんなの声」毎月15日号で掲載

自然緑地保全区域・自然緑地保存樹木指定の基準

制度	自然緑地保全区域	自然緑地保存樹木
対象	区域内の樹木が健全で、区域の面積が500m ² 以上あること	幹回り(地上から1.5mの高さ)が1.5m以上、高さ3m以上あり、健全で美観にすぐれている樹木
指定期間	5年間(所有者等の方の同意により、指定の更新もできます)	
奨励金額(年額)	固定資産税および都市計画税に相当する額に、100m ² あたり、1500円を加算した額	樹木1本につき3000円
指定後の注意	・緑地の保全に努めてください。 ・市の指定標識を設置します。 ・所有者等の方が行う維持管理を除き、次のような場合は、届出が必要です ①樹木等の伐採、移植および譲渡 ②建築物等の新築、改築、増築 ③宅地の造成など土地の形質の変更、その他	・樹木の維持管理に努めてください。 ・市の指定標識を設置します

樹木地などを所有している方 緑の保全奨励制度の活用を

樹木地、樹木などは、都市気象の調整、大気の浄化、うるおいのある景観の創造、酸素の供給など、毎日の生活に欠かせない重要な役割を果たしていますが、都市化の進行により減少しているのが現状です。このため市では、緑の保全奨励制度を設けて、自然や景観などに優れた樹木地を自然緑地保全区域に、一定基準を満たした樹木を自然緑地保存樹木に指定しています(上表のとおり)。

この制度による指定を受けると、その区域や樹木についての管理費用として、奨励金が交付されます。樹木地などを所有している方は、ぜひこの制度を活用ください。

問 公園緑地課(内624)

○緑の写真館
第13回海老名市緑の写真館フォトコンテストに応募いただいた作品(テーマ「緑とふれあい」)を次のとおり展示します。

去年5月の海老名警察署の開設時から継続的にプランターの花植えを行ってきた県立中央農業高校の生活園芸部の生徒が、同署署長から感謝状を贈られました。

中央農高にプランター感謝状



選挙ポスターで全国入賞



馬頭琴とモンゴル舞踏堪能

11月23日、24日に開催された県央県北少年(学童)軟式野球大会(参加12チーム)で、海老名フレンズ(坂入満監督、選手20人)が見事優勝しました。

少年野球・海老名フレンズ優勝



ゴミゼロ社会へ

(11)

○まちの美化に関する条例
平成11年10月1日に「海老名市まちの美化に関する条例」が施行されました。これは、市民や事業者、行政などがそれぞれ散乱を防止し、美しいまちづくりと美化意識の高揚を図り、資源の有効活用を進めることを目的としています。

この条例では、空き缶、たばこ、チューインガム、紙くずなどのポイ捨てやペットのふんの放置などが禁止されています。再三の注意でもポイ捨てなどが改まらない場合は、罰則が適用されることがあります。

相鉄線さがみ野駅は、海老名駅に次いで乗降客が多く、駅周辺には、商業、娯楽の大型集客施設や商店街があり、重点地区の指定により、まちの美化の推進が期待できます。海老名駅周辺を指定していまが、さらなる啓発を図るために、1月15日に次の地区を新たに美化推進重点地区に指定します。

●さがみ野駅周辺地区

新たにさがみ野駅周辺 市役所付近 300メートル延長



●海老名駅周辺地区の延長
市役所付近は、量販店の進出などにより、通行人や車両の往来が、さらなる啓発を図るために、1月15日に次の地区を新たに美化推進重点地区に指定します。

分別の徹底に指導員配置

容器包装プラスチックの回収日



来が増加の傾向にあるため、市役所から市道12号線と交差するとして延長指定します。

までの区間(300メートル)を重点地区として延長指定します。

「馬頭琴とモンゴル舞踏鑑賞の集い(上今泉連合自治会主催)」が開催されました。160人が来場し、本場の演奏と舞踏を堪能しました。

不法投棄への対応強化

郵便局、タクシー会社と情報提供覚書

市はこのたび、後を絶たない不法投棄の対策の一環として、市、市内郵便局とタクシー会社の三者間で「不法投棄の情報提供に関する覚書」を締結しました。これにより、市内をくまなく巡回する郵便局員やタクシー乗務員が不法投棄を目撃した場合、随時アクセスで市に情報提供されることになりました。監視によることになりました。監視による抑止効果と警察署への迅速な通報など、不法投棄への対応が強化されています。

問 資源対策課(内544)

また市では、「容器包装プラスチックと食品トレー・使用済み食用油」の分別回収により、一層のごみの減量化・資源化に取り組んでいます。一部の自治会では、容器包装プラスチックの回収日(朝に指導員を集積所に配置し、分別の徹底を図る活動を行っています)(写真)。今後も資源分別にご協力をお願いします。

問 資源対策課(内544)

まちかどニュース

平成13年度明るい選挙啓発ボ

スターコンクールで、坂本瑞希さん(杉本小2年)写真左)と谷島有香さん(上星小3年)同右

大会(参加12チーム)で、海老名フレンズ(坂入満監督、選手20人)が見事優勝しました。

11月23日、24日に開催された県央県北少年(学童)軟式野球大会(参加12チーム)で、海老名フレンズ(坂入満監督、選手20人)が見事優勝しました。

11月23日、24日に開催された県央県北少年(学童)軟式野球大会(参加12チーム)で、海老名フレンズ(坂入満監督、選手20人)が見事優勝しました。